

別紙 1

- 1 セクハラになりうるような発言が非常に多かった。私は特に気分を害さなかったが、女性にとっては嫌な気持ちになった人も多かったのではないかと思う。
- 2 先生との相性によって授業への参加しやすさがかなり変わりました。というのも、先生の口がかなり鋭く、コンプレックスを抉られるからです。例：「彼女いないでしょ。」他にも、人によってはセクハラにとらえられても仕方のないこともおっしゃっていたと思います。（実際コメントペーパーにそのように書いた人もいたようです。）
- 3 あくまで自分が思ったことなのですが、先生の**セクハラに近い発言や暴言**がかなり多かったような気がします。
- 4 授業と関係のない話（しかもその内容は全然面白みのない、**恋人がいるとかいないとかを含む低俗な話**）が多い。
- 5 不快な言動が目立った。暴言と取れるようなことや下品なことを平気で言うなど、モラルに欠けていると感じた。
- 6 授業内容と直接関係のないと思われる話やジョークの多い先生であった。
- 7 猥談はできる限りしないで、E 論に関連することをもう少し話してほしいと感じました。
- 8 20 歳までに恋人ができなかったら人間としてダメだ、**ブサイク**な女子とは付き合いたくない、など、先生個人の意見を授業の度に言っていて、不快になった。
- 9 授業と関係ない話が多かった。
- 10 今年度以降の E 論の担当教員を変えてほしいです。教授の質問に対して積極的に答える態度も評価対象になるとのことでしたが、下ネタやセクハラ塗れの話合いに参加したくありませんし、あんな話し合いが評価の基準になるなんて認めたくありません。